

3. April 2019

„Solisten und Orchester der Welt in Mönchengladbach“

Zukerman Trio: Als Solisten perfekt, als Trio einzigartig

Mönchengladbach – Er beherrscht sein Instrument wie kaum eine anderer: Pinchas Zukerman wird weltweit für sein ungeheures Talent als Violinist und Bratschist gefeiert. Am Montag, 29. April 2019, um 20 Uhr, gibt Geiger-Legende Zukerman gemeinsam mit der Cellistin Amanda Forsyth und der Pianistin Angela Cheng ein Konzert im Kunstwerk in Mönchengladbach-Wickrath. Der Auftritt des Zukerman Trios findet im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Solisten und Orchester der Welt in Mönchengladbach“ statt. Veranstalter ist der Initiativkreis Mönchengladbach.

Auf dem Programm des Zukerman Trios stehen Werke von Beethoven, Arensky und Brahms. Die Zuhörer können sich auf exzellente Solomusiker freuen, die als Trio absolut perfekt harmonieren. Ihre Auftritte führen das Ensemble quer durch die Welt. Zudem sind sie regelmäßige Gäste der bedeutendsten Musikfestivals. Zusätzlich zu ihren kammermusikalischen Auftritten treten sie gemeinsam mit dem Adelaide Symphony Orchestra und dem Western Australian Symphony Orchestra (Perth) für Beethovens Triple-Konzert auf.

Der 70-jährige Pinchas Zukerman ist einer der gefragtesten und vielseitigsten Musiker weltweit, sowohl als Geigen- und Bratschensolist, als auch als Dirigent und Kammermusiker. Bereits mit acht Jahren begann er Violine zu spielen und studierte schon als Kind an der berühmten New Yorker Juilliard School. Über einhundert CD-Veröffentlichungen demonstrieren seine Virtuosität. Amanda Forsyth gilt als eine der dynamischsten Cellisten Nordamerikas. Ihre klangliche Vielfalt, ihre beachtenswerte Technik und ihre außergewöhnliche Musikalität begeistern sowohl Publikum als auch Presse. Auch Angela Cheng ist bekannt für ihre brillante Technik, ihr klangliche Schönheit und herausragende Musikalität. Die Pianistin wurde bereits mit zahlreichen internationalen Auszeichnungen geehrt.

Medieninformation



Info: Karten zur Abendveranstaltung gibt es bei www.adticket.de. Sie kosten ab 10 Euro. Ticket-Hotline 0180-6050400. Schirmherr der Veranstaltung ist Robert Bückmann, Bückmann Verwaltungs GmbH.

Der Initiativkreis Mönchengladbach wurde 2003 gegründet und ist ein Zusammenschluss von derzeit 32 Unternehmern und Privatpersonen der Stadt. Ziel war und ist es, durch besondere Veranstaltungen den Bekanntheitsgrad der Stadt und Region zu steigern. Der Erfolg lässt sich sehen: Mehr als 6.000 Zuschauer im Jahr – und damit 100.000 insgesamt – zieht es zu den Top-Veranstaltungen. Inzwischen ist Mönchengladbach als Eventstadt weit über ihre Grenzen hinaus bekannt.

www.ik-mg.de / www.mgmg.de



Bildzeile:

Das Zukerman Trio: Amanda Forsyth, Angela Cheng und Pinchas Zukerman.

Foto: Cheryl Mazak/Abdruck honorarfrei

Veranstaltungsinformation

Zukerman Trio

Montag, 29. April 2019, 20 Uhr

Kunstwerk

**Wickrathberger Straße 18b,
41189 Mönchengladbach (Wickrath)**

Tickets: <https://www.adticket.de/>

Ticket-Hotline: 0180-6050400

*Preise: 10, 20 und 30 Euro plus Gebühren,
Ermäßigung möglich*

Pressesprecher:

Kaspar Müller-Bringmann

Medienbüro Müller-Bringmann

Hilbingstraße 5, 41239 Mönchengladbach

Telefon 02166-62820, Fax 02166-628233

info@muebri.de

Kontakt Veranstalter:

Marketing Gesellschaft Mönchengladbach mbH

Voltastraße 2, 41061 Mönchengladbach

Jacqueline Bourgeois, Projektleitung Initiativkreis

Telefon 02161-2552420, Mobil 0174-2358388, Fax 02161-2552439

jacqueline.bourgeois@mgmg.de

Nadine Meiners, Projektleitung Initiativkreis

Telefon 02161-2552416, Mobil 0177-5167372, Fax 02161-2552419

nadine.meiners@mgmg.de